



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

**PROYECTO DE  
DECLARACIÓN**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

**DECLARA**

De interés Parlamentario la participación del Equipo Nacional de Rugby Parlamentario "Congreso XV", integrado por legisladores, funcionarios y empleados legislativos, en los dos encuentros de la disciplina que se disputaran en la ciudad Toulouse, Francia, los días 29 de agosto y 12 de septiembre del corriente año.



Diputada Nacional  
Natalia Souto

## FUNDAMENTOS

Señora presidenta,

Congreso XV es el EQUIPO DE RUGBY PARLAMENTARIO ARGENTINO, compuesto por legisladores, funcionarios y empleados de los gobiernos o legislaturas provinciales. Este equipo es representativo del Parlamento Argentino en las Copas Mundiales de Rugby Parlamentario en las que participan entre otros Nueva Zelanda (Tres veces ganador 1999, 2007, 2011), Australia (una copa 2003), Francia (organizador), Inglaterra, Irlanda, Sudáfrica, Japón y en esta ocasión el Parlamento Europeo. En el Mundial jugado en NZ 2011 logro el Subcampeonato, detrás del equipo neozelandés.

La historia del Congreso XV tiene que ver con una invitación de los legisladores franceses en el año 2006 dado que en el año 2007 Francia fue organizador de la copa del mundo de rugby.

El Mundial de Rugby Parlamentario, que fue una idea de Nelson Mandela allá por el año '95, tiene por objeto reunir un mundial de menor tamaño, pero de rugby parlamentario una semana antes en el lugar en donde se juega el mundial profesional.

Argentina presentó por primera vez un equipo parlamentario de rugby, en el mundial de Francia 2007, con lo cual cumplieron 10 años desde su formación, desempeño deportivo y solidario. Luego de eso hubo una gira en el 2009 en el Reino Unido, después jugaron el mundial de Nueva Zelanda en el 2011, 2012 estuvieron en Sudáfrica como invitados.

En el 2015 congreso XV, participo de la Copa del Mundo en Inglaterra, donde obtuvieron el tercer puesto.

A su vez Congreso XV fue anfitrión en el 2010 del equipo sudafricano, en el año 2013 de los neozelandeses, en el 2014 del equipo francés, donde se realizó un encuentro en la provincia de Salta, y en el año 2017 recibieron al equipo parlamentario de Gran Bretaña que se llama Commons and Lords. La idea es que todos los equipos que

participan de este grupo de Rugby Parlamentario mundial e internacional se junten también para realizar acciones solidarias. La mayoría de las veces estas acciones tienen que ver con clínicas de rugby para chicos que no conocen el deporte o tienen pocas posibilidades de practicarlo, tratando de enseñar un poco a través de jugadores de renombre.

Cabe destacar, que Congreso XV es una asociación civil sin fines de lucro y sus giras y viajes son auto sustentadas.

Por todo lo anterior antes expuesto, su excelente participación y representación, pido a mis pares acompañar este Proyecto de Declaración.



Diputada Nacional  
Natalia Souto